

mars

Posté par bibi - le 13 Janvier 2011 à 20:29

Bonjour à tous,

je suis très triste suite à la mort de mon pekinois....Mars.

Annie, pourriez-vous essayer d'avoir un contact avec lui.

Il est né le 17 décembre 1996 et décédé le 21 octobre 2010.

Merci.

Message édité par : bibi, à : 13-01-2011 à 23:05

=====

Re:mars

Posté par bibi - le 14 Janvier 2011 à 00:10

Bonjour à tous,

je suis très triste suite à la mort de mon pekinois....Mars.

Annie, pourriez-vous essayer d'avoir un contact avec lui.

Il est né le 17 décembre 1996 et décédé le 21 octobre 2010.

Merci. **Cette image est caché pour les invités. Veuillez vous connecter ou vous enregistrer pour la consulter.**

=====

Re:mars

Posté par annie - le 21 Janvier 2011 à 23:05

ok j'ai tout ce qu'il me faut. Par contre, Il faut attendre, j'ai trois ou 4 demandes de la fin d'année à traiter avant.

=====

Re:mars

Posté par bibi - le 22 Janvier 2011 à 16:54

Bonjour Annie

Merci pour votre message. Je n'ai pas trop l'habitude de me livrer sur un forum mais je suis tellement heureuse d'avoir découvert celui là!

mais après tout le hasard n'existe pas. J'attendrai aussi longtemps qu'il faudra j'ai cru mourir de chagrin après la mort accidentelle de Mars mais je pense avoir eu quelques signes de lui et je suis un peu plus sereine maintenant. Que vous puissiez ou non entrer en contact avec lui un grand merci à vous pour tenter de nous aider dans notre chagrin.

=====

Re:mars

Posté par annie - le 24 Janvier 2011 à 18:22

je pense que lire tout ce qu'il y a sur le forum aide déjà énormément. On y retrouve les événements de chaque membre et il est alors facile de voir que chacun suit plus ou moins le même chemin de douleur.

bon courage en attendant.

=====

Re:mars

Posté par bibi - le 24 Janvier 2011 à 19:30

Je vous dirai Annie Que venir sur ce forum est avec la lecture ou relecture de certains livres que j'ai depuis longtemps est la seule chose qui m'aie apaisée. J'ai toujours eu des animaux et à chaque fois qu'ils meurent je perds un enfant, un ami. J'aime aussi les gens j'ai perdu des êtres chers mais pour moi c'est pareil c'est l'amour qui nous relie par delà la mort. Je ressens la douleur de chaque personne qui vient sur ce forum. Par manque de temps je rentre dans le forum petit à petit mais je m'y sens chez moi dans la mesure ou dans la vie de tous les jours si vous voulez exprimer votre chagrin concernant un animal on vous dira que ce n'est qu'un animal ! Surtout si vous dites que vous faites brûler une bougie tous les soirs et priez pour lui. Je serai contente de communiquer avec qui le souhaite. A bientôt

=====

Re:mars

Posté par annie - le 10 Février 2011 à 20:32

bonjour Bibi,

j'ai regardé si je pouvais faire ce contact, c'est négatif.

En lisant ton post, je crois avoir compris que la raison peut être qu'il est encore dans l'évènement, voire ici et pas forcément "bien".

j'ai regardé plus précisément . Ce serait contact pour aider et pas pour parler. Déjà, continue à lui mettre des bougies, faire un rituel, lui parler, bien lui expliquer ce qu'il s'est passé et qu'il doit maintenant rejoindre les autres animaux défunts. Si possible aussi, chercher à alléger ta souffrance pour l'aider.

je reverrai tout prochainement et s'il faut, avant le contact, je traiterai s'il doit partir.

Comme les humains qui ont des morts rapides, notamment lors d'accidents, ils errent et ne cherchent que de l'aide pour avancer (comme pour Kodiak, pour post) . Chaque chose en son temps.

Message édité par : annie, à : 10-02-2011 à 19:34

=====

Re:mars

Posté par bibi - le 11 Février 2011 à 09:10

Merci Annie Le pauvre ! Que puis je faire de plus pour lui ? Tu vois j ai fait un reve dans lequel j etais dans une mongolfière avec 2 nacelles superposées mes chiens étaient avec moi et j avais peur que Mars tombe et j ai réalisé qu il était en sécurité dans les bras de mes mère et grand mère dans la nacelle du dessous . Je précise qu elles sont décédées elles aussi. Alors j avais espoir qu il soit bien . Pour les bougies et prières pas de problème c est tout le temps mais alléger ma souffrance dur dur tellement je suis meurtrie. J aurais aimé t envoyer un MP pour quelques précisions mais là je ne le peux pas comme ça . Merci encore il est là dans mon coeur tout le temps.

=====

Re:mars

Posté par annie - le 11 Février 2011 à 12:51

je comprends que tu aies pu penser cela.. tu sais je peux me tromper aussi . néanmoins faire le contact était "non"; et je sentais quelque chose qui n'allait pas.

là, je viens de regarder : toujours "non" - "en souffrance" oui et non

"perdu " oui - contact : non "aide avant contact" oui .

alors essaie d'alléger la tienne pour l'aider et fais bien tout ce que je t'ai suggéré. Une fois j'avais déjà suggéré cela à une maitresse, non seulement ça l'a bien aidé mais quelque temps après j'ai pu faire le contact avec l'animal.

=====

Re:mars

Posté par bibi - le 11 Février 2011 à 13:33

ok. Je l'avais récupéré à l'age de 6 ans pour lui éviter la SPA je l'aimais tellement! je vais suivre tes consignes et garder espoir. A bientôt